

Ejército Ocupa Dos Ciudades en Nicaragua

MANAGUA, Feb. 27 (AP). Contingentes militares chocaron hoy con guerrilleros izquierdistas y manifestantes antigubernamentales en cruentos combates a balazos y motines ocasionados por

el anuncio del Presidente Anastasio Somoza de que continuarán en el Gobierno hasta 1981.

Por lo menos diez personas murieron y 50 resultaron heridas, según anunciaron la policía y la Cruz Roja. Uno de los muertos fue un sargento del ejército y siete fueron guerrilleros, según se informó. No se identificó a los demás.

Tras batallas relámpago con los guerrilleros, las fuerzas del Gobierno rodearon dos pueblos al sur de esta capital, Diriamba y Masaya, tradicionales bastiones de la oposición.

Se dijo que centenares de manifestantes fueron detenidos.

Somoza, cuya familia ha gobernado este país centroamericano durante 42 años, dijo ayer en un discurso que se propone entregar el poder al terminar su término actual de seis años en 1981.

En Diriamba, a 23 kilómetros al sur de esta capital, soldados combatieron durante varias horas con guerrilleros izquierdistas del Frente Sandinista de Liberación Nacional con un saldo de siete guerrilleros muertos y 15 heridos. En Masaya, a 13 kilómetros, la

—Favor pase a la Pág. 73.

Acusan a Torrijos de Llevar a Panamá Hacia el Comunismo

WASHINGTON, Feb. 27. (AP). Un ex-Jefe de Estado Mayor de la Guardia Nacional de Panamá acusó hoy al líder panameño Omar Torrijos de llevar al país hacia el comunismo y de traficar drogas hacia los Estados Unidos.

Las alegaciones provinieron de Amado Sanjur, quien encabezó un conato de golpe de Estado contra Torrijos en 1969 y ha vivido exiliado en Miami, Florida, desde que huiera de una cárcel panameña en 1970.

Sanjur hizo las siguientes alegaciones en una conferencia de prensa.

—Que Torrijos y su familia, en compañía de destacados empresarios y jefes militares han estado involucrados en el tráfico de drogas hacia los Estados Unidos. Sanjur no ofreció prueba alguna, pero dijo conocer a dos testigos, uno de Panamá y el otro en Estados Unidos, que pueden corroborar tal acusación. Se negó a nombrarlos. La Comisión de Inteligencia del Senado norteamericano emitió la semana pasada un informe que dice no haber descubierto prueba concluyente para ligar a Torrijos con

—Favor pase a la Pág. 73.

Poderoso Impulso Alcista Recibe el Dólar de EE.UU.

LONDRES, Feb. 27. (AP). -- El debilitado dólar norteamericano recibió hoy un poderoso impulso alcista al conocerse que el Gobierno suizo anunciaba medidas para limitar la entrada de capital extranjero a ese país.

El dólar subió en un 5,5 por ciento de su valor respecto al franco suizo —su mayor ganancia en una sesión particular de transacciones.

Pero la divisa norteamericana también mejoró respecto al marco alemán occidental, al tiempo que el precio del oro sufrió altibajos.

Los suizos dijeron que sus medidas estaban destinadas a calmar

los nerviosos mercados internacionales de cambio y resolver los "graves problemas para la economía suiza", derivados del "nivel poco realista", del franco suizo.

Las medidas podrían reducir la corriente de dólares que se cambia en francos suizos —una de las causas de la depreciación de la divisa norteamericana en los mercados de cambio.

Pero algunos expertos europeos dudaron de los efectos de las nuevas medidas a largo plazo.

He aquí las cotizaciones del dólar

—Favor pase a la Pág. 17.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ANALIZA PROPUESTAS. Jerusalén, febrero 27. El Primer Ministro Menahem Begin analiza hoy en Jerusalén las propuestas de paz de Israel y Egipto.

Turbay Ayala Gana en Elecciones en Colombia

BOGOTÁ, febrero 27. (AP). El ex-Canciller Julio César Turbay Ayala ganó por cómodo margen las elecciones primarias presidenciales del Partido Liberal, el mayor de la nación, y prometió que si el 4 de junio es elegido Jefe del Estado será "factor de entendimiento y de cambio".

Turbay Ayala, de 62 años, hijo de un inmigrante libanés, derrotó ayer al ex-Presidente Carlos Lleras Restrepo, de 69, con aproximadamente el 65 por ciento de los votos liberales.

De paso su Partido arrolló al conservantismo y retuvo la

mayoría en las Cámaras Legislativas. Los liberales obtuvieron el 55 por ciento de los votos contra el 36 por ciento de los conservadores. La oposición de ultrazquierda no alcanzaba siquiera al 9 por ciento, según cómputos todavía extraoficiales sujetos a la corrección de las autoridades electorales.

Una abstención sin precedente del 75,61 por ciento —sólo concurren ayer a las urnas tres millones de los 12,3 millones de votantes—, dejó mal parados a todos los Partidos políticos.

Aunque todavía no se conoce el

—Favor pase a la Pág. 63.

Embajadores E.U. en L.A. se Reúnen en Washington

WASHINGTON, Feb. 27. (AP). -- El Secretario de Estado Cyrus Vance instaló hoy una reunión de tres días durante la cual los embajadores norteamericanos en los 28 países de la América Latina, analizarán las relaciones hemisféricas.

Los diplomáticos no sólo pasarán revista a problemas específicos en los países ante los cuales están acreditados, sino que observarán el efecto de su inter-reacción en escala continental.

La gestión adquirió un relieve especial, pues se inició un mes antes de que el Presidente Jimmy

Cartier salga en su primera gira latinoamericana, durante la cual pronunciará un discurso de fondo sobre las perspectivas de la cooperación hemisférica.

Cartier hará esa exposición el 29 de marzo ante el Congreso venezolano.

Un anuncio hecho el viernes por la Casa Blanca reveló que después de visitar Caracas el Primer Magistrado norteamericano seguirá al Brasil, para completar allí su gestión continental de cinco días.

Se informó que el Embajador

—Favor pase a la Pág. 35.

Israel se Niega a un Retiro Total de Tierras Ocupadas

JERUSALEN, febrero 27 (AP). El Primer Ministro Menahem Begin dijo hoy al Enviado norteamericano en el Medio Oriente, Alfred Atherton, que Israel rehusa comprometerse a un retiro total de los territorios ocupados o a la creación de un Estado palestino.

El mensaje de Begin al Secretario Adjunto de Estado rechaza virtualmente dos de los elementos claves de la propuesta egipcia para una declaración de principios, que allane el camino a una fórmula para la paz en el Medio Oriente.

En una reunión de dos horas, Begin entregó a Atherton una revisión de la propuesta israelí, que el diplomático norteamericano llevará mañana a El Cairo. El funcionario regresará el jueves a Israel.

Atherton ha mediado en las conversaciones sobre la declaración propuesta desde la interrupción, el mes pasado, de las conversaciones directas entre Egipto e Israel.

La aprobación bilateral de un documento al respecto sería considerada como el primer paso hacia un acuerdo de paz, que ponga fin a 30 años de conflicto entre árabes e israelíes.

Begin dijo que un párrafo era idéntico en ambas versiones y otros requerían sólo "ciertos cambios".

Pero indicó que respecto a las demandas de que Israel se comprometa a un retiro total y al establecimiento de un Estado Pa-

—Favor pase a la Pág. 31.



DENUNCIA. Washington, febrero 27. Amado Sanjur, ex-jefe del Estado Mayor de la Guardia Nacional de Panamá, lanza acusaciones contra Omar Torrijos.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



RESTOS DE BARRICADA. Masaya, Nicaragua, febrero 27. Esto fue todo lo que quedó de una barricada levantada al través de una calle de Masaya, un punto tradicionalmente fuerte de la oposición, después que soldados avanzaron hoy sobre la población.